

Comparece Volker ante comisiones del Congreso que investigan a Trump



Washington, 3 oct (RHC) El exenviado especial de Estados Unidos para Ucrania Kurt Volker declarará hoy ante tres comités en la investigación de juicio político lanzada por la Cámara de Representantes contra el presidente Donald Trump.

Volker, quien renunció la semana pasada a su cargo en medio del escándalo sobre polémicos tratos del gobernante republicano con la nación europea, realizará una deposición a puerta cerrada ante los Comités de Inteligencia, Asuntos Exteriores y Supervisión de la Cámara Baja.

De ese modo, se convertirá en el primer funcionario en testificar en la pesquisa impulsada por los demócratas con el fin de definir si deben acusar al jefe de la Casa Blanca, cuando muchos legisladores de la fuerza azul consideran que Trump trató de influenciar a Ucrania para perjudicar a un rival demócrata e interferir en las elecciones de 2020, señala Prensa Latina.

Volker dimitió a su puesto el viernes, después de ser nombrado en una queja emitida por un denunciante de la comunidad de inteligencia acerca de las interacciones de Trump con Ucrania.

Rudy Giuliani, abogado personal de Trump que ha reconocido públicamente haber contactado con funcionarios de ese país, dijo a reporteros que el exenviado especial lo alentó a hablar con esas personas sobre el exvicemandatario y candidato presidencial demócrata Joe Biden y su hijo Hunter.

El 26 de septiembre la Casa Blanca publicó la transcripción no literal de un diálogo telefónico de julio último en el que Trump le pidió a su homólogo ucraniano, Volodymyr Zelensky, investigar a Biden y a su hijo debido al vínculo de este último con una compañía de gas natural.

Según la mencionada queja de inteligencia, el día después de que Trump habló con Zelenskiy y lo instó a investigar al exvicepresidente, Volker viajó a Kiev, la capital de Ucrania, para encontrarse con el primer mandatario de esa nación.

La denuncia, que ha sido continuamente rechazada por Trump, añadió que el exenviado aconsejó a los líderes ucranianos sobre cómo manejar las demandas de Trump de una investigación acerca de los Biden.

La agencia Associated Press difundió ayer que el exenviado especial se reunió en septiembre de 2018 en la ciudad estadounidense de Nueva York con una alta figura de Burisma Group, la misma empresa de energía ucraniana que tuvo a Hunter Biden en su junta directiva.

El encuentro tuvo lugar incluso cuando Giuliani estaba presionando a Kiev para que indagara acerca de esa compañía y la participación de los Biden en ella, indicó la publicación.

Tal cita, advirtió AP, destaca la disonancia entre las afirmaciones de Giuliani en Twitter de que Burisma era una 'empresa corrupta', y los esfuerzos de Volker para llevar a cabo las relaciones cotidianas con el gobierno de Ucrania e intereses corporativos en ese país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203777-comparece-volker-ante-comisiones-del-congreso-que-investig-an-a-trump>



Radio Habana Cuba